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各種専門委員会の活動報告(抜粋）

１学習委員会（山川詩恩委員長３の３）

２生活委員会（玉那覇直委員長３の２）

中 城 中
学校だより

↑とよむルームからタブレットを使用して各専門
委員の活動報告をオンライン配信をしました

↑学習委員長の詩恩さん

↑生活委員長の直さん
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３保健委員会（比嘉彩花委員長３の５）
私たち保健委員会は、昨年度から引き続き、コロナ感染予防

に力を入れてきました。そのために、朝の班活動では教室内の
消毒や手洗いを呼びかけるポスターの作成し掲示しました。ま
た、世界エイズデーの取り組みとして、レッドリボンを作成し、
全生徒と全先生方に配布しました。さらに、エイズデーの資料
を生徒玄関にたくさん展示して、多くの人にエイズについて知
ってもらうようにしました。反省点は、手洗いの呼びかけが足
りなかった思うので継続して行っていきます。
４整美委員会（船越美輝委員長３の２）

私たち整美委員会は、卒業式に向けて一人一鉢運動を進
めています。清掃時間に１・２・３年生に分かれて、水掛
けやビニールポットを洗いました。また、各クラスでロッ
カーの整理整頓の呼びかけや掃除道具の点検などを行いま
した。反省点は、ロッカーの整理整頓の呼びかけをしても
未整理のままの人がいるので、実行するまで呼びかけする

ようにします。

５ボランティア委員会（具志千咲委員長３の１）
私たちボランティア委員会は、ＳＤＧｓに関連してのア

ルミの空き缶回収や赤い羽根共同募金活動、クリーングリ
ーングレイシャス運動（ＣＧＧ運動）など地域と関連ある
活動を行ってきました。赤い羽根共同募金活動では、昨年
度の募金額を今年度は大きく上まわることができました。
今年度は、ＳＤＧｓ活動を通して、中城中学校全体が段々
ひとつになってきていると感じました。生徒の皆さんご協
力ありがとうございました。次年度もボランティア活動に
ご協力よろしくお願いします。
６給食委員会（竹永三鈴委員長３の４）私たち給食委員会として、この１年間取り

組んだ中で特に良かったことは、全校生徒で食品ロスについ
て考えることができたことです。リーダー研修の時に、給食
委員会としては、食品ロスに焦点を当てて話し合い、実際に
中城村社会福祉協議会から提供してもらった食用期限間近の
災害用備蓄食料の「ひだまりパン」を全校生徒で消費するこ
とができたこと、また、災害用備蓄食料の存在を知ることが
できたことです。この活動は村の協力がなかったら実現でき
なかったことです。社会福祉協議会には感謝します。最後に、
コロナ禍の中、感染予防の一環として給食時間の黙食（もく
しょく）のご協力ありがとうございました。

７図書委員会（川満愛来委員長３の１）私たち図書委員会は、
より多くの生徒に本を借りてもらうために、景品付きビンゴやオ
ススメの本リレーなど、新しい取り組みも取り入れながら、全員
で懸命に一年間頑張りました。課題としては、読んだ本を元の場
所に戻さなかったり、本の返却が遅れたりする生徒が多かったり
と徹底出来なかった。今年度の反省を受けて次年度は、改善でき
るように新年度の図書委員会は頑張ります。
各種専門委員会の委員長さん１年間中中のためにありがとうござ
いました。現１・２年生がしっかり引き継いでがんばります。

↑保健委員長の彩花さん

←整美委員長の美輝さん

↑図書委員長の愛来さん

↑給食委員長の三鈴さん

↑ボランティア委員長の千咲さん


